
銀杏の木の剪定  運動場の草刈り 
毎年たくさんの銀杏の実をつけてくれる銀杏の木ですが、今年は１ヶ月も早く実が落ちだ

しました。木の枝には鈴なりに実がなっていますが、重みで枝が垂れ下がっていました。先

日他県のュースでは、枝が重くなり銀杏の木が折れて、木の下を歩いていた方が、亡くなる

という事件もありました。本校の銀杏の木もかなり枝がしなっており、郷田っ子お助け隊の

方（木下正臣様と右田達郎様２名）が剪定をしてくださいました。本当にありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木下さんは朝早くから校庭の草刈りもしてくだ

さっていました。 

 

毎朝銀杏の掃き掃除をしていたのですが、朝

早く来て、草刈りをしていた木下さんが、銀

杏の木の剪定をするよ・・・と声をかけてく

ださいました。 

「その分、子ども達へいろいろなことをして

あげてください」と・・・ありがたいですね。 

９月２３日（月）祝日早朝にしてくださいま

した。   銀杏の木・・これで安心です。 


